



**ifc**

INSTITUTO FINANCIERO DE CASANARE



# BOLETÍN INFORMATIVO

*Segundo Trimestre 2023*

>>> ABRIL

# FESTIVAL DE LA HAYACA

El Instituto Financiero de Casanare participó del segundo Campeonato Nacional de la Hayaca, evento liderado por la Gobernación de Casanare y respaldado por la entidad; con el fin de impulsar a los emprendedores que producen los platos típicos de la gastronomía llanera.



## BRIGADA DE CRÉDITO EN TRINIDAD

El IFC llegó al municipio de Trinidad junto a su equipo de asesores comerciales para dar a conocer la oferta institucional líneas de crédito a los comerciantes y empresarios locales; con el fin de apalancar las iniciativas de negocios de los casanareños.

Los estudiantes de grado 10° y 11° del colegio La Inmaculada del Corregimiento de Tilodirán, recibieron el primer taller temáticas de proyecto de vida y educación financiera dictado por la Escuela de Negocios del IFC.

## ESCUELA DE NEGOCIOS PARA ESTUDIANTES



## CRÉDITOS CON TASAS DE INTERÉS BAJAS

El IFC, estuvo con su grupo de asesores en el Centro Administrativo Departamental CAD y en el municipio de Villanueva, ofertando diferentes líneas de créditos para apalancar recursos con la tasa más baja del mercado.



## 34 JÓVENES SE GRADUARON EN EDUCACIÓN FINANCIERA CON EL IFC

Culminó el ciclo de formación del proyecto educación financiera de la Escuela de Negocios del IFC, con los estudiantes de grado 10 y 11; Institución educativa la Inmaculada, donde se graduaron 34 jóvenes en Proyecto de vida, Finanzas personales y Ahorro para su futuro. Estamos convencidos que el desarrollo de nuestro departamento es a través de la educación de nuestros jóvenes.

»»» MAYO

## UN TRACTOR PARA LOS GANADEROS DE TAURAMENA

El IFC como ejecutor de las Alianzas Productivas en Casanare, hizo entrega de un tractor por un valor de \$ 200 millones de pesos al Comité de Ganaderos de Tauramena; representada por Uriel Ruiz para la producción de sorgo forrajero que servirá para mejorar la nutrición de sus animales.



### MAQUINAS PICAPASTO PARA RECETOR

El IFC como aliado estratégico de la Gobernación de Casanare, participó en la entrega de máquinas picapasto, kits de herramientas, medicamentos, material vegetal e insumos para 36 Productores de Leche del municipio de Recetor.

El IFC, firmó alianza estratégica interinstitucional con el Fondo de Garantías de Antioquia - FGA. Esta Herramienta permite que el IFC, sea más competitivo y de fácil acceso a su portafolio de servicios, llegando a los 19 municipios de Casanare.

### IFC MÁS COMPETITIVO



### RECORD EN CRÉDITOS EN IFC

El IFC, logro un record en colocación de créditos en 30 años de servicio de la entidad; fueron 1.962 créditos para fortalecer a los comerciantes por \$37.882 millones en pro del desarrollo de la región.

»»»

## RENDICIÓN DE CUENTAS 2022 CON RESULTADOS HISTÓRICOS EN EL IFC



La gerente (e) del IFC, Mirama López zamudio y el equipo directivo realizaron la Rendición de Cuentas de la vigencia 2022 donde se destacó la colocación de recursos por \$37.882 millones de pesos en créditos, dentro de los que están \$8.000 millones de pesos de recursos de la Gobernación de Casanare, disminución de saldos de cartera vencida en \$2.229 millones de pesos, con el índice de cartera en mora más bajo de los últimos 8 años. Cumpliendo las metas de recaudo y la ejecución de alianzas productivas.

»» JUNIO

## \$1.523 MILLONES PARA COLOCACIÓN DE CRÉDITOS EN TAURAMENA

El IFC firmó convenio por más de \$1.523 millones con Alcaldía de Tauramena para la colocación de créditos para pequeños, medianos y grandes productores y empresarios; en cumplimiento de una estrategia del Gobernador Salomón Sanabria para impulsar la economía de los casanareños. La Gerente (e) Mirama López Zamudio, celebró esta alianza que aporta al crecimiento de las familias y fortalece los negocios de los microempresarios locales.



### DÍA DEL SERVIDOR PÚBLICO

En el Instituto Financiero de Casanare IFC, rendimos homenaje a todos los funcionarios que con su desempeño han forjado una entidad al servicio de los casanareños.

En IFC para potenciar el crecimiento de la entidad y mejorar la experiencia del cliente con nuestros servicios, fue lanzada nuestra campaña interna "El Mundo de los Riesgos" para sensibilizar a los funcionarios en el temas de riesgos.

### "EL MUNDO DE LOS RIESGOS"



### DÍA DEL CAMPESINO EN OROCUÉ

La Gerente (e) Mirama López Zamudio y su equipo de trabajo acompañó la celebración del día del campesino realizada por el Alcalde Monchy Yobany Moreno; donde se dio a conocer el portafolio de servicio de la entidad

## »» APROBADAS TABLAS DE RETENCIÓN DOCUMENTAL



La Gerente (e) del IFC, Mirama López junto a su equipo de trabajo, presentó ante el Consejo Departamental de Archivo de Casanare, la sustentación de las tablas de retención documental; un instrumento archivístico esencial que servirá de apoyo para racionalizar los procesos técnicos de organización documental y salvaguardar el patrimonio del instituto.

El CDA, aprobó y convalidó el instrumento archivístico para su implementación. Para la entidad, es un logro histórico que permite la eficiencia administrativa en el IFC.